



**3/19 ワクワドキの2カ月間!**  
～グリーンランド 2021 春催事～

▶仮面ライダーセイバーの登場に子どもたちは大盛り上がりでした



毎年恒例、グリーンランドの春のイベント「2021 春催事」が開催されています。イベントのスタートに先立ち開催されたオープニングセレモニーでは、浅田市長の挨拶に続き、子どもたちに人気の仮面ライダーセイバーも登場し、テープカットを行いました。6月6日までの期間中、「仮面ライダーセイバー スペシャルショー」や大人気TVアニメ「約束のネバーランド」とのコラボイベントなど様々な企画が催される予定です。

**3/23 健康で幸せになれる施設へ**  
～保健・福祉・子育て支援施設（仮称）基本構想の答申～

▶浅田市長（左）に答申書を渡す田中委員長（中）と小川副委員長（右）



「保健・福祉・子育て支援施設（仮称）基本構想等策定委員会」の田中委員長と小川副委員長から、基本構想（案）が答申されました。これは本市の様々な課題解決や市民ニーズに対応した保健・福祉・子育て支援施設のあるべき姿の指針として、健康づくり、福祉、子育て支援の充実に総合的に取り組むための構想を取りまとめたものです。この答申を受け、市では基本構想を策定しました。今後は、具体的な施設整備に向けて基本計画の検討を進めていきます。

**寿**

**100歳 おめでとうございます**

3月6日に上野加登さん、3月27日に木下ミトシさん、島マツノさんが100歳の誕生日を迎えられました。



上野加登さん（岱洋東）

家族によると「新聞やテレビを見るため情報通」とのこと。身だしなみにはこだわりがあり、外出時は背広に革靴を着用し、オーデコロンを愛用しています。毎日の楽しみは晩酌で、100歳はワインでお祝いをしたそうです。



木下ミトシさん（南増永）

料理の腕はピカイチ。スポーツ観戦が好きで、テレビで相撲やプロレス、野球など、いろんな競技を見ている。長寿の秘訣は毎食残さず食べる。100歳のお祝いのケーキは、10本のロウソクを一度で吹き消したそうです。



島マツノさん（万田東）

活動的で、80歳頃まで旅行を楽しんだり、公民館やお祭りでもカラオケを披露していました。自分で服の裾や袖を仕立て直すくらい手先が器用です。家族は「いろんなことに興味や関心を持つのが長生きの理由」と話しました。

**3/9・24 旅立ちの日 卒業おめでとう!**  
～市内小・中学校卒業式～

▶三小卒業式の最後には卒業生全員で「旅立ちの日」を合唱



9日に中学校で、24日に小学校で卒業式が行われ、市内では中学校で403人、小学校で445人が学び舎を巣立ちました。コロナ禍の学校生活を過ごしてきた卒業生たちに、三中の平木校長は「2カ月の休校から始まり、見えない敵と戦い続けた1年でした。その中でも皆さんは常に前向き、出来ることを探し続けてきました。この経験は必ず未来を生き抜く礎になると思います」とエールを送りました。



写真：1～4 有明小  
1 保護者や先生たちへ感謝の言葉と歌を披露 2 卒業生一人一人に卒業証書が手渡されました 3 式に参加できなかった下級生からのメッセージ 4 目に涙を浮かべながらの退場

**3/1 万田坑の歴史を伝えて21年**  
～令和2年度ふるさとづくり大賞表彰伝達式～

▶今後の活動への思いを新たに陣内会長（左）



総務大臣による「ふるさとづくり大賞」に万田坑を拠点として活動する三井三池炭鉱万田坑ファンクラブが受賞し、今年度は東京での表彰式に替えて荒尾市長による伝達式を行いました。同倶楽部の陣内透会長は「士気高らかにガイドに励む」と喜びの言葉のほか、「後継者をどう育てていくか」と今後の課題を述べました。ガイドは随時募集していますので、少しでも興味のある方はお気軽に万田坑ステーションへお越しください。

**3/17 長年に渡り文化財保護に貢献!**  
～令和2年度地域文化功労者表彰～

▶表彰を受けて、浅田市長（右）を  
表敬訪問した川上さん（左）



地域文化功労者表彰とは、全国各地域において地域文化の振興に功績のあった個人及び団体に対して、その功績をたたえ文部科学大臣が表彰するものです。令和2年度は県内で2人と1団体が表彰され、本市からは長年文化財保護に携わった川上偉さんが表彰されました。表彰を受けて、川上さんは浅田市長を表敬訪問し、「身に余る思いです」と話し、過去におこなった文化財保護にまつわる話に花を咲かせました。